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長崎南山高校と議員との意見交換会 概要

〇参加者 議員：本多泰邦議員、中村俊介議員 生徒：２年生 ３名、１年生 ２名

〇発表テーマ：スポーツ振興と街づくり

〇意見交換会要旨

（中村俊介議員）

  発表の中で、イングランドのクラブチームのオーガニックピッチの取組の紹介が

あったけど、提案内容のブラッシュアップとして、オーガニックピッチと通常の芝

のピッチの整備にどれくらいの費用差があるのかや、練習する環境が限られている

ことに関連して、長崎市にも民間企業が運営しているグラウンドがあるけど、どう

しても使用料が割高なので、そこに対する助成制度をつくるといった提案があった

らもっと良くなると思う。

（本多泰邦議員）

  発表テーマについて、私も長崎をスポーツで盛り上げたいと考えているので、そ

のような話を皆さんとできたらいいなと思います。

発表にあるように、場所が限られているのであれば、複数の団体が一緒にプレー

できるような工夫や仕組みづくりができればという提案はすごく良いと思うので、

この提案を更に進めて、どのような工夫ができるのか、抽選方法をどのように改善

するのかということを話し合える場を設けることができると良いですよね。

非常に興味深いテーマで、提案の目の付けどころも良かったと思います。

（中村俊介議員）

  皆さんも感じているように、サッカーができる環境ってまだまだ不足していて、

ちょうど良い広さのグラウンドがあっても、そこの使用ルールでスパイクを履いて

の使用は禁止とある。ルールや決まりはその地域の方々の意見を取り入れてつくら

れていくので、私たちが見えていないような高校生の皆さんの視点で身の回りのこ

のルールを変えたいとかあったら、どんどん意見を届けてほしい。

（生徒）

  今回の提案に当たり、長崎市営ラグビーサッカー場の利用者にインタビューした

際に、小学生の団体から、抽選に漏れると松山陸上競技場を走っているけど、街灯

が少なく危険だという意見がありました。

（中村俊介議員）

  非常に重要な意見だと思うよね。今、その周辺の整備ついて議論になっているけ

ど、何か意見とかあります。

（生徒）

平和公園とかの周辺については、そのままの形で残しておいてほしいという意見
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を聞いたことがあります。

（生徒）

長崎市営ラグビーサッカー場に関しては、観客席をどうにかしてほしいという希

望はあります。

（本多泰邦議員）

様々な立場の人たちが、様々な意見を持っていると思う。私たちの仕事の一つと

して、県民の皆さんの意見を聴くということがあるので、ＳＮＳを活用して皆さん

と意見交換ができたらないいなとも考えているので、せっかくのつながりを生かし

て、気軽に声をかけてほしい。

（中村俊介議員）

  今回の提案のためにたくさんのことを調べ、提案として形にすることってすごく

大変だったと思います。この経験は必ず身に付いて、どこからの場面で必ず役に立

つと思いますので、頑張ってください。


